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～ 「地域おこし協力隊」とは ～

地域おこし協力隊は、都市地域から過疎地域などに移住し、地場産品の開発・販売・ＰＲなど
の地域おこし支援や、農林水産業への従事、住民の生活支援などの「地域協力活動」を行いなが
ら、その地域への定住・定着を図る取組みです。隊員は各自治体から委嘱を受け、最長３年間、
地域おこし協力隊として活動します。
みどり市では、平成２８年から隊員の受入れを開始し、これまでに２０名

の隊員が着任。現在は、観光（２名）、農林業（１０名）、木工（１名）、
施設運営（１名）の分野で、計１４名の隊員が活動しています。また、隊員
ＯＢ・ＯＧ３名が、任期終了後にみどり市に定住しました。

～ 「みどり市地域おこし協力隊だより」とは ～

隊員の活動や日常を知っていただくため、令和元年７月から毎月発行しています。これまでは
東町で回覧していましたが、１０月から大間々町にも隊員が着任したことから、今
後は市内全域で回覧します。紙面を通じて、協力隊の活動を知っていただき、地域
の皆さんとの交流のきっかけになればと思っています。
１０月に着任した隊員の紹介記事は、第２８号をご覧ください。

（PDFﾌｧｲﾙが開きます）

齋藤隊員 ～退任のご挨拶 ～

１１月末で３年間という長いようで短かった任期
が終了します。任期中は、将来的に養蜂事業を行う
ための活動をメインに、様々な勉強会や地域行事な
どに参加させていただきました。関わっていただい
た方々に色々なことを学ばせていただき、大変感謝
しております。
一方、任期の後半では、新型コロナウイルス感染

症の影響で、本来であれば実施されていたはずのお
祭りなどの行事の多くが中止になってしまい、地域
の方々との交流と地域貢献の機会が減ってしまった
ことが心残りです。

ミツバチの飼育は、当初よりもかなり飼育数が増え、手間も労力も増えていますが、何とか養
蜂業を始めるスタートラインに立てたと思います。現在は、東町の草木ドライブインさんと、笠

懸町の株式会社ＰＲＩＯＲＩＴＡＳ（プリオリタス）さんの店
舗でハチミツを販売しています。また、毎月第２日曜日に大
間々町で開催されている「大間々昼市」や、先月から東町の花
輪駅で始まった「あずまうさかめマルシェ」でも販売をしてい
ます。来年、再来年と少しずつ販売できる場所を増やしていき
たいと考えています。
任期終了後も引き続きみどり市東町を中心に活動していきま

すので、今後ともどうぞよろしくお願いします。（齋藤）



お問合せ先

みどり市
総務部企画課

電話：0277-76-0962

発行元：みどり市地域おこし協力隊

- 編集後記 -

１２月４日（土）に東公民館で「松ぼっくりツ
リー教室」を開催します！大人から子どもまで、
こだわってオリジナルの作品を作ってみません
か！？詳しくは「東公民館」へご連絡ください。
コロナが落ち着き始め、以前より地域の方々と

交流する機会も増えてきました！（獅子内）

- 編集後記 -

Twitter

Facebookページ
「みどり市地域おこし協力隊」

Instagram

@midori_chiiki

@midori_chiiki

- 協力隊 最新情報 -

ブログ https://ameblo.jp/
midori-chiiki/(Ａｍｅｂｌｏ)
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- 今月の一枚 -

～ あずまうさかめマルシェ開催！ ～

１０月３０日に「あずまうさかめマルシェ」を開催しました。第１回
目は天気にも恵まれ、盛況のうちに無事終えることができました。
当イベントは、東地域で生産・加工活動を行なっている方を中心に出

店していただいており、地域に住む子どもからお年寄りまで、参加者全
員であずまを盛り上げたいという思いで発足しました。
コロナ禍ということもあり遠出があ

まりできない状況ですが、近場でも楽
しめるイベントを作っていければと思
っています。（佐々木龍）

●開催日時：毎月最終土曜日 １１時～１４時
●会 場：花輪ふれあいセンター

（わたらせ渓谷鐵道花輪駅内）

※売切れ次第終了

～ 消費量は計画的に ～
今年も地域最速クラス

で米の収穫を終えました。
長雨の影響もあり、所ど
ころ発芽も見られました
が、まずまずの収穫量で
した。今年は米の収穫も
少し手伝い、ほぼ全ての
稲作作業に携われたシー

ズンでした。
収穫後、私もすぐに食べましたが、とて

も美味しかったです。去年は何も考えず親
戚や知人に米をお裾分けしていたら、あっ
という間になくなってし
まったので、今年は渡す量
を計画的に抑えていこうと
思います。
来年はどうなるか分かり

ませんが、雨は程々にして
欲しいですね。（北爪）

～ マツとマス ～
１０月３０日に、

東町のファミリー
オートキャンプ場
そうりで「松ぼっ
くりツリーワーク
ショップ」を行い
ました！１人で出店するというのは初めて
でしたが、一緒に出店した馬場ＯＢや地域
の方の協力もあり、無事終了することがで
きました！今後、出店回数や経験を増やし、
より良いものを良い形で皆さまにお届けし
たいと思います！
そして、地域の方に焼いていただいた

「マスの塩焼き」が
最高に美味しかった
です…。新鮮で焼き
たてとなると特に…
(´艸｀*)（獅子内）


